

**PEMBINAAN KELOMPOK MASYARAKAT PENGAWAS
(POKMASWAS)
DI DESA KRAMAT KECAMATAN KRAMAT**



Pokmaswas terbentuk atas dasar pemikiran bahwa pemanfaatan sumberdaya kelautan dan perikanan harus dikelola secara lestari dan berkelanjutan. Adanya keterbatasan aparat penegak hukum, keterbatasan sarana prasarana, keterbatasan dana pemerintah serta potensi masyarakat sebagai sumberdaya pengawasan yang cukup besar mampu menjadikan masyarakat sebagai ujung tombak dalam pengawasan. Karena masyarakat dapat mengawasi secara berkelanjutan serta dalam upaya pengawasan pokmaswas dapat bekerjasama dengan aparat penegak hukum/instansi terkait.

Tujuan kegiatan ini adalah penyegaran dan mengingatkan kembali kepada POKMASWAS tentang peran, wewenang, serta larangan bagi POKMASWAS sebagai garda terdepan dalam sistem pengawasan secara menyeluruh yang berbasis masyarakat. Serta menggali aspirasi-aspirasi POKMASWAS dan mengapresiasi kegiatan yang telah dilakukan oleh POKMASWAS dalam pengawasan sumber daya kelautan dan perikanan.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa tanggal 25 (Dua Puluh Lima) bulan Juli tahun Dua Ribu Dua Puluh Tiga (25-07-2023) bertempat di Balai Desa Kramat Kecamatan Kramat yang dihadiri oleh peserta sejumlah 30 (tiga puluh) orang dari Kelompok Masyarakat Pengawas (POKMASWAS) AI – Karomah yang merupakan gabungan pemuda dan tokoh masyarakat di Desa Kramat Kecamatan Kramat Kabupaten Tegal. Narasumber pada kegiatan Pembinaan Pokmaswas berasal dari Dinas Perikanan Kabupaten Tegal, Satuan Polisi Air Polres Tegal dan Penyuluh Perikanan.



Rangkaian kegiatan yaitu Pembukaan; Menyanyikan Lagu Indonesia Raya; Pengarahan dan Penyampaian Materi dari Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Tegal; Penyerahan secara Simbolis Surat Keputusan Kepala Desa Kramat tentang Pengukuhan Pokmaswas AI – Karomah; dan Penyampaian Materi dari Narasumber Kepala Bidang Perikanan Tangkap, Kepala Satuan Polisi Air Polres Tegal, Sub Koordinator Pengelolaan Perikanan Tangkap dan Sumberdaya Pesisir dan Penyuluh Perikanan.

Pokmaswas memiliki tugas untuk menginformasikan dugaan terjadinya pelanggaran dibidang perikanan kepada pengawas perikanan/aparat penegak hukum, dapat menangkap pelaku pelanggaran dibidang kelautan perikanan untuk selanjutnya diserahkan kepada pengawas perikanan/penegak hukum, memantau aktifitas kegiatan pengelolaan SDKP di wilayahnya dan dapat diikutsertakan dalam operasi pengawasan SDKP. Hal yang perlu diingat dan menjadi perhatian bagi anggota Pokmaswas dalam melaksanakan kegiatan pengawasan yaitu, pokmaswas dilarang menghakimi pelaku pelanggaran, bertindak sebagai aparat penegak hukum, melakukan operasi pengawasan secara mandiri, menerapkan aturan yang tidak ada dasar hukumnya, melakukan tindakan yang bertentangan dengan hukum dan memanfaatkan peran sebagai pokmaswas untuk kepentingan pribadi.

Hasil dari kegiatan Pembinaan Pokmaswas ini diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan peserta dalam melakukan kegiatan pengawasan sumber daya kelautan dan perikanan. serta ilmu yang diperoleh dapat dibagikan dan disebarluaskan kepada masyarakat sehingga terwujudnya kelestarian sumber daya ikan yang berkelanjutan dan bertanggungjawab.



*Bidang Perikanan Tangkap
Dinas Perikanan Kabupaten Tegal
©2023*

